



# 山北っ子

～やさしい子 考える子 がんばる子～  
山北小学校だより 第5号 文責 坂井ルミ



## 水泳学習発表会～応援ありがとうございました～

7月15日(火)は、校内水泳学習発表会を行いました。6月上旬から、プールでの授業を通して、水に顔をつけられるようになったり、25メートル泳げるようになったりと自分ができるようになったことが目に見える形で実感でき、意欲的に取り組んだようでした。当日は多くの応援ありがとうございました。夏休みにはPTAによるプール開放があります。限られた期間ではありますが、有効に利用し、更に泳ぎに磨きをかけてほしいと思います。



5年生国語の授業で意見交流する様子

## 授業で勝負！（プロとしてのこだわりを持って）

45分の授業でいかにして子ども達に基礎的・基本的事項はもちろんのこと、思考力・判断力・表現力を身につけさせるかは、我々教師にとって永遠のテーマです。

今年度は、研究テーマを『「読みの力」を獲得し、自分の思いを伝え合う児童の育成』とし、6月から授業研究をスタートしました。授業公開するにあたり、先生方が授業のことを話題にし、意見交換する姿を見ると、先生方のプロとしての意識を感じます。そして、これぞ学校だ！という感じです。今後も子ども達の実態をしっかり分析し、1時間1時間の授業を大切にし、プロとしてのこだわりをもって授業力向上に努めています。



4年生道徳の授業で話を聞き、自分の意見を発言する様子

## 本日、前期前半終了です!! 7 1日間頑張りました

4月8日にスタートした前期でしたが、今日、無事に前期前半を終え、夏休みを迎えることとなりました。何より大きな事故や怪我等がなかったことが一番です。これも保護者の皆様、地域の方々の温かいご協力ご支援のお陰です。改めてお礼申し上げます。

振り返ってみると、たくさんの行事がありました。その度に子どもたちが一生懸命がんばる姿に接することができ、充実感いっぱいの時間を過ごすことができました。自分の役割に精一杯取り組む子どもたち、そしてやりとげた時の満面の笑顔にふれる度に、私自身が元気をたくさんもらいました。明日からは、41日間の夏休みに入ります。それぞれに夏休みに頑張りたいことがあると思います。いろいろなことにチャレンジして、また一回り成長した子ども達に会えることを楽しみにしています。でも、“自分のいのちは自分で守る”ことを忘れてはいけません。楽しい夏休みにするためには、健康が一番です。「早寝・早起き、朝ごはん」はもちろんのこと、規則正しい生活を送ること、そして事故やけがなどに十分気をつけることを忘れず、有意義な夏休みにしてほしいと思います。



### お知らせ

8月9日(土)～8月17日(日)は、学校を閉庁します。事故や怪我(骨折以上)、その他緊急な問題が生じましたら、事故連絡フォーム(別紙にて配付)にてご連絡ください。閉庁以外につきましては、学校へお願ひします。